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   Week 1 

  

I have J'ai 

What did you do during the 

holidays? 

Qu'est-ce que tu as fait pendant les 

vacances? 

I visited a theme park j'ai visité un parc d'attractions 

Where did you go on holiday? tu es allé(e) où en vacances? 

I visited the castle. J'ai visité le château. 

a week of holiday une semaine de vacances 

I visited the lake. J'ai visité le lac. 

I played tennis j'ai joué au tennis 

I drank a coke j'ai bu un coca 

I went to Spain je suis allé(e) en Espagne 

I took photos j'ai pris des photos 

I went to Greece je suis allé(e) en Grèce 

I visited the museum. J'ai visité le musée. 

I played football J'ai joué au foot. 

two weeks of holiday deux semaines de vacances 

in January en janvier 

I visited the park. J'ai visité le parc. 

I ate ice creams j'ai mangé des glaces 
 

 

 

 



 
 

   Week 2 

I saw a show j'ai vu un spectable 

I went to Morocco je suis allé(e) au Maroc 

I went on a boat trip j'ai fait une balade en bateau 

I went to the USA je suis allé(e) aux Etats-Unis 

it's for Christmas c'est pour Noël 

I ate a pizza J'ai mangé une pizza 

I visited the stadium. J'ai visité le stade. 

it's for Easter c'est pour Pâques 

I visited the cathedral. J'ai visité la cathédrale. 

I listened to music J'ai écouté de la musique 

I saw my favourite characters j'ai vu mes personnages préférés 

who with? avec qui? 

with my brother avec mon frère 

I went on the rides j'ai fait les manèges 

I bought some trainers j'ai acheté des baskets 

I visited the mosque. J'ai visité la mosquée. 

it's for the summer holidays c'est pour les grandes vacances 

where are you on holiday? tu es où en vacances? 
 

 

 
 

 



 
 

  Week 3 

 

I visited the chocolate shop. J'ai visité la chocolaterie 

I bought a t-shirt j'ai acheté un tee-shirt 

I didn't eat any ice cream Je n'ai pas mangé de glaces 

with my family avec ma famille 

with my parents avec mes parents 

I didn't buy any souvenirs Je n'ai pas acheté de souvenirs 

I bought some comics j'ai acheté des BD 

What did you visit? Qu'est-ce que tu as visité? 

I am on holiday je suis en vacances 

first of all d'abord 

I watched video clips J'ai regardé des clips vidéo 

with my friends avec mes amis 

at the seaside au bord de la mer 

I watched a film on TV J'ai regardé un film à la télé 

How did you travel? Tu as voyagé comment? 

next ensuite 

in the mountains à la montagne 

 



 

  Week 4 
 

then puis 

I swam in the sea J'ai nagé dans la mer 

I travelled by plane J'ai voyagé en avion 

in the countryside à la campagne 

at my grandparents' house chez mes grands-parents 

after(wards) après 

I met up with my friends J'ai retrouvé mes copains 

I travelled by boat J'ai voyagé en bateau 

I hung around in bed j'ai traîné au lit 

I travelled by coach J'ai voyagé en car 

last of all finalement 

at a holiday camp en colonie de vacances 

it is fun c'est amusant 

How was it? C'était comment? 

I slept j'ai dormi 

I travelled by train J'ai voyagé en train 

It is boring c'est ennuyeux 

It was fun. C'était amusant. 

 



 

 

I travelled by car J'ai voyagé en voiture 

It is interesting C'est intéressant 

It was cool. C'était cool. 

It is nice c'est sympa 

It was great. C'était génial. 

it is rubbish c'est nul 

It was boring. C'était ennuyeux. 

a bit un peu 

It was interesting. C'était intéressant. 

quite assez 

It was nice. C'était sympa. 

very très 

It was modern. C'était moderne. 

completely complètement 

It was rubbish. C'était nul. 
 


